

DIARIO DE

BARCELONA.

Del Juéves 7 de

Febrero de 1799.



San Romualdo, Abad. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Santa Margarita, de Religiosas Capuchinas: se reserva á las cinco y media.

Salé el Sol á las 6 h. 53 m. ; y se pone á las 5 h. 8 m. Hoy es el 3 de la Luna: sale á las 8 h. 30 m. de la mañana, y se pone á las 7 h. 45 m. de la noche: pasó la Luna por el meridiano á las 2 h. 4 m de la tarde. Debe señalar el Relox al medio dia verdadero las 12 h. 14 m. 33 s.

Dia 5	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañ	11 grad. 0	27 p. 06 l. 4	S. N. O. Cubierto.
A las 2 de la tard	12 8	27 06 c	N. Sereno.
A las 11 de la noe	11 6	27 06 8	S. S. O. Idem.

Hymno al Sér et rno ().*

¿Veré yo siempre á la alabanza pensamiento y sér. al alma. ; Á vis-
 arrastrarse y susurrar los oídos de ta del Criador, se prosterna el hom-
 los poderosos con sus acenatos lison- bre y se abate delante del hombre!
 geros, y venderse al vicio por el. Los respetos y el incienso se tribu-
 ordo? ; la veré yo siempre mendig- tan de barro á barro, y de crimen
 gando un pan indecoroso al rico de- á crimen, ; y tú Autor del hombre,
 salmado, incensará un corazón ba- tú Soberano propietario, á quien
 xo, y muerto para la virtud, y per- pertenece todo, ; tú quedas privado
 esperar sus dulces perfumes al re- de sus homenages!

¡Oh alabanza! dexa las Cortes, que mi alma dexé de alabar á su
 en que, degradas tu noblera, ; y re- Autor! ; Qué no me sea posible com-
 nuncia al vergonzoso empleo de li- mis reconocimiento, vengarle de los
 songear á los malos: remonta hácia ingratos que le olvidan. ; Por don-
 tu origen, hácia aquel poder supre- de comenzaré sus alabanzas para no
 mo que enriqueció la lengua con el, acabarias jamas? A qualquier par-
 don de la palabra, dió vuelo al, te que vuelvas los ojos, ; me grita la

(*) Pot Sér supremo debe entenderse nuestro Omnipotente Dios, y uno en Escencia, y trino en Personas.

naturaleza que le aplauda. El día es su sonrisa, y aquella obscuridad magestuosa, cuyo rico y soberbio horror está tachonado de mundos luminosos, cae del arqueamiento de sus cejas. ¡Con cuántas maravillas ha tejido el negro manto de la noche! ¡Qué pompa la de este suntuoso sembrado de globos brillantes desde un polo al otro! ¡qué fastuosa profusion para nuestros ojos! pero para tí es nada, ó Sér supremo.

Gran Dios, cuya inmensa vida abraza lo presente, lo futuro y lo pasado, y mira en un instante el tiempo, que los mortales dividen en tres porciones, tú solo conoces todas las cosas, y quedas sin que te conozcan. Aunque eres invisible, te dexas no obstante perceber, así

en tus obras mas pequeñas, como en las grandes. Las hojas y las flores cargadas de un mundo de entes que alimentan, anuncian tu poder tanto como estos globos gigantes, y las grandes familias de que están poblados. Luego que el pensamiento les pregunta, nombran todos á su Padre comun.

Tú eres la fuente universal, de donde mana la vida y la felicidad, y se distribuyen á todos los entes. Diste al hombre el privilegio de la voz; pero esta no puede expresar tu nombre; dime cuál es? ¿cómo debo llamar á aquel que veo brillar en esos soles innumerables? Ayuda á mi alma á sostener la idea de tí; porque desfallece agoviada con el peso de tu gloria. (Se continuará.)

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Mañana y en los demas Viérnes de las cinco semanas inmediatas de esta Quaresma, á las 4 de la tarde, habrá en la Iglesia del Hospital General de Santa Cruz de esta Ciudad, con asistencia de su muy Ilustre Administracion, Sermon moral, que predicarán los tres Oradores de quaresma continua de la Santa Iglesia Catedral, y de dos de las Parroquiales por su turno y otros, dirigido principalmente á patentizar y poner á la consideracion de los Concurrentes las muchas gravísimas incomodidades que sufren nuestros Hermanos postrados en el triste lecho de su enfermedad, y la penuria con que se les asiste por falta de limosnas.

Nuestros antepasados Fieles cooperadores á todos los establecimientos de piedad, y testigos abonados de la primitiva institucion de éstos útiles Sermones; no solo los antepusieron á todo otro exercicio de devoción esmerandose en multiplicar constantemente el número de los Oyentes, sino que se aplicaron á poner en práctica la obra de misericordia que ha de ser su fruto. Así desde la Iglesia luego de cantado el Salmo *Miserere mei Deus*, (durante el qual uno de los Sacerdotes de la Casa recoge las limosnas) se dirigian con ternura á las salas de los Enfermos, les consolaban, servian la cena, y hacian familiar á sus hijos y domésticos aquella visita, acto tan propio de la humanidad, como característico de la Religion que profesamos, y en que se ganan innumerables Indulgencias.

Bastará esta noticia para la imitacion, que no se duda ha de producir en las personas de corazon docil iguales sentimientos de caridad y subs-

tituir un concurso pio y numeroso á la lastimosa decadencia que en el número de los Oyentes se experimenta de pocos años á esta parte.

Seria de desear que para la subvencion de la Santa Casa en la urgente necesidad y consumo costosísimo de lienzo para vendages, hilas y demas perteneciente á la curacion de los pobres Enfermos, que se hace ya insoportable, y obliga frecuentemente á rasgar sábanas y camisas útiles, &c.; no habiendo de donde reemplazarlas, diesen los fieles de limosna (especialmente los que disfrutan alguna comodidad) las que tengan sobrantes de desecho, ó de que no hagan uso, depositadas tal vez en un rincon de alacena ú otro de su casa.

La entrega se hace al Rev. Capellan *Guarda-Ropa* que reside en el mismo Hospital.

Para las Rifas primera, que es el Coche de gala; la segunda, que es la Coleccion de Madera; y la quarta, compuesta de un Manton superior; Corte de vestido de hombre y de Señora; Caja de oro; Relox tambien de oro, con su cadena del mismo metal; y un Baston de carey, con su puño de oro, se admite la subscripcion de Billetes hasta mañana solamente.

Embarcaciones venidas al Puerto el día de ayer.

De Málaga y Nerja, en 15 dias, el Pat. Francisco Gorgollón, Catalán, Llaud S. Antonio, sin cargo.

De Cartagena y Tarragona, en 36 dias, el Pat. Joseph Jordá, Catalán, Canario San Gerardo, sin cargo.

De Idem é Idem, el Pat. Joseph Galí, Catalán, Canario San Francisco de Paula, sin cargo.

De Valencia, en 4 dias, el Pat. Roman Suris, Catalán, Llaud San Antonio, con arroz, de su cuenta.

De Castellon, en 5 dias, el Pat. Francisco Ribera, Valenciano, Llaud las Almas, con algarrobos.

De Valencia, en 8 dias, el Pat. Jayme Romani, Valenciano, Llaud Sto. Christo del Grao, con trenilla y arroz, á los Sres. Doña Maria Sabater y Roca: á D. Joseph Buch y Qued; y á D. Joseph Treserras y Balach.

De Cádiz, Málaga y Cartagena, en 13 dias, el Pat. Luis Alvarez, Andalúz, Místico San Joseph y San

Vicente, con cueros, grana, algodon y otros géneros, á los Sres. D. Miguel, Amat y Mornau.

Embarcacion despachada.

Para Calleri, el Capitan Juan Marteletti, Raguseo, Queche la Virgen del Rosario y la Esperanza.

Venta. En el Almacén de casa D. Gaspar Malét, en la calle dels Cotoners, se continúa la venta, á bon any y mercat, de Avichuelas de Olanda, de superior calidad, á 169 8 ds. el cortan, y se venden á quarteras, cortanes y medios cortanes.

Pérdidas. Quien hubiere encontrado una Hebillá de plata, de múger, que se perdió el día 2 del corriente por la mañana, desde la calle den Gignás, por los Cambios hasta Santa María del Mar, se servirá llevarla á casa de Luis Millé, Confitero, en el Borne, quien enseñará la compañera y dará peseta y media de gratificacion.

J. Teresa Orri, ha perdido un Relicario de plata con un *Lignum Crucis* dentro, y ofrece una peseta á quien

quien lo haya encontrado, llevándolo á su casa en la calle de Jaume Giralt, número 44, donde se vende la paja.

El Domingo día 3 del corriente se perdió dentro de la Iglesia de la Trinidad calzada, una Hebillita de plata ovalada: á quien la haya hallado, volviéndola á Francisco Rovira, Tiororero de Seda, en la calle de la Bocaria, se le dará una competente gratificación.

Qualquiera que hubiese encontrado una Boisa de seda con dos pesetas y una moneda del Gran Señor, que se perdió el Sábado día 2 del corriente, pasando por el Cementerio de Santa María del Mar hasta media Platería, se servirá llevarla á casa de Pedro Bulbena, calle de los Cambios viejos, que se le darán las demas señas y una competente gratificación.

Una Capucha negra de frañela, á la rosellonesa, guarnecida de una cinta en contorno, se perdió el día 2 del corriente en el Almacén de Santa Mónica en la Rambla: se suplica á quien la hubiere encontrado, se sirva llevarla á casa del Sr. Joseph Ramoneda, Confitero, en la calle dels Blasaders, en la escalerilla, al último piso, que darán una peseta por el hallazgo.

De la calle del Pino á la Rambla se perdió una Redecilla con flor de color de rosa, y con otras señas que se darán: quien la hubiere hallado, se servirá llevarla á casa del Señor Joseph Argenis, Alfaro, en la Proba dels Tallers.

Quien haya encontrado una Montera de satí negra, guarnecida

de cañutillo, que se perdió el día 2 de este mes, en el Bayle de Santa Mónica, se servirá entregarla á Matilde Juliá, en la calle den Follá, que dará una correspondiente gratificación.

El que hubiere hallado una Redecilla de cigarros negra, que se perdió la noche del 31 de Enero en el Bayle de la Louja, se servirá llevarla al Despacho de este Diario, donde le dirán quien es el Dueño, que dará una gratificación.

Quien haya encontrado una Llave de puerta principal, que se perdió desde la plaza de Palacio hasta lo último de los Encantes, se servirá entregarla á la Oficina de la Lezda, en la misma plaza de Palacior.

Hallazgos. Quien haya perdido una Cadena de oro, acuda á casa del Sr. Capitan del Puerto, calle del Conde del Asalto.

El Juéves 31 del pasado, en el Bayle de la Louja, se encontró una Cigarrera: quien la hubiere perdido, acuda á casa de Joseph Daroca, Platero, que dándole las señas la entregará.

Servientes. En casa de D. Juan Bautista Cabanyes, Consul de Holanda, informarán de un Mozo francés, que sabe peynar y afeitar, y desea empleo de Ayuda de Cámara.

En casa de Benito Capdevila, calle de las Candelas, hay una Mujer que busca casa donde servir.

Un Hombre soltero, que ha servido muchos años, busca casa para servir: en el Priorato de la Misericordia darán de él todos los informes que se quieran.